

# *Dupla cubana viaja a China para su segunda salida en Tour Mundial*

---



Luego de disfrutar en el estreno del título en la fase de Malasia, la dupla cubana de Sergio González y Nivaldo Díaz viaja en esta jornada hacia la ciudad china de Xiamen, para disputar este fin de semana la venidera parada del Tour Mundial de Voleibol de Playa.

El binomio cubano, quinto en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro hará su segunda presentación del año en Xiamen, una de las cuatro etapas del circuito con categoría 3 estrellas, de una estructura de cinco instituida por la Federación Internacional para modernizar y agilizar sus eventos.

“En China el nivel de la competencia será más fuerte que en Malasia, pero no salimos a la cancha pensando en los nombres de los contrarios, solo en hacer nuestro juego y nos sentimos muy motivados con este debut triunfal en el Tour Mundial”, declaró Sergio González a Radio Habana Cuba ([www.radiohc.cu](http://www.radiohc.cu)) a través de su cuenta en facebook.

Igualmente, el más experimentado de la dupla cubana (26 años) agradeció a la

afición cubana por el apoyo que siempre les han brindado.

La principal pareja cubana llega a esta fase avalada por su título en la parada de Langkawi, Malasia, gracias a su éxito en la final sobre los austríacos Schnetzer y Eglseer, con parciales de 21-17 y 21-18.

Casi dos décadas después, Sergio y Nivaldo regalan a Cuba el primer lugar de una etapa en el Circuito Mundial y en Malasia superaron además a las parejas de Letonia, Estados Unidos y España, para finalizar con balance de ocho sets a favor y uno solo en contra.

Cuba no asistía al Tour Mundial desde hace alrededor de dos décadas. Su último triunfo data de 1995, cuando los olímpicos Francisco Alvarez Cutiño y Juan Rosell Milanés ganaron una fase en Puerto Rico.

La mejor dupla cubana del momento tuvo un pasado ciclo olímpico brillante, en el que se llevó el título en los Juegos Centrocaribes de Veracruz-2014, el bronce en los Panamericanos de Toronto-2015, ganó más de una decena de paradas del circuito Norceca, fue novena en su estreno mundial en Holanda-2015, y asombró con un histórico quinto lugar en su debut olímpico en Rio-2016.

La primera fase a organizar por el gigante asiático reunirá a más de 60 duplas procedentes de 28 naciones y por Latinoamérica además de los cubanos Sergio González y Nivaldo Díaz, intervendrán los binomios brasileños de Thiego- George y Oscar - Hevaldo, así como los mexicanos Juan Virgen y Lombardo Ontiveros.

Tras concursar en la etapa de Xiamen, la principal pareja del voleibol de playa cubano tiene previsto intervenir en las fases de Suiza y Brasil, así como en las principales paradas del Circuito Norceca.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/127204-dupla-cubana-viaja-a-china-para-su-segunda-salida-en-tour-mundial>



**Radio Habana Cuba**